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第２３０回 例会 
 

【日時】2020 年 7 月 16 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 17 名 名誉会員２名 【出席者】10 名  ビジター 4 名  ゲスト 1 名 

【出席率】58.8％   【修正出席率】76.5％ 

【ニコニコ BOX】\ 31,500― ≪今年度累計≫ \ 43,500― 

 

 

≪プログラム≫ 
                    司  会：五十嵐豊会員 

◇ 開会点鐘                       山本直道会長 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」 

◇ 会長挨拶                                    山本直道会長 
       今後の例会ですがオンライン参加も同時にやりつつ会場での開催もやっていくようにしたいと思います。 

       それと今回の熊本の災害に関してクラブから 3 万円の寄付をさせて頂くことに致しました。 

◇ 幹事報告                                  愛知とし子副会長 
 閖上の記憶への前年度の寄贈のアコーディオンカーテンへの感謝状が届いております。地区公共イメージセミ 

  ナーがオンラインになります。ご参加希望の方は事務局までお願い致します。 

◇ バッジ交換 

◇ 委員会報告                              
 橋本年男会員：前年度からクラブが進めているプログラムは継続しながら新しい 

          プログラムにも果敢に挑んでいきたく考えております。 

      ◇ ニコニコボックス 

       山本直道：石上様、石井様、佐藤様、木下様、田中様、本日は有難うございます。どうぞ宜しくお願いします。 

       愛知とし子：例会場に入った瞬間、沢山の出席者が居ることが分かり感激しました。今日も感染者が多くて、 

         ドキドキしますが、皆様もずっと健康で元気でいられますように。 

       梅澤武男：ヤンゴン RC 木下様、本日は卓話宜しくお願いします。ガバナー補佐岩上様、グループ幹事岩井様 

         ようこそおいで頂きました。 

       立堀佳男：木下様、田中様、本日の卓話宜しくお願いします。ミャンマーの話楽しみにしています。 

       ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：岩上様、石井様、いつもお世話になっております。ようこそおいで下さいました。本日は宜しく 

         お願いします。 

       橋本年男：先週の金曜日に第一回目の奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会を開催致しました。今年度の活動方針、計画を委員 

         会で熱く検討いたしました。 

岩上義明様(東京赤坂 RC)：新年度、山本会長はじめサンライズ汐留 RC の門出を祝して 

       石井謙治様(東京赤坂 RC)：今年度宜しくお願い致します。 

◇ ゲスト・ビジター紹介 
田中晶子様：初めて参加させて頂きます。短い時間ですが宜しくお願いします。 

佐藤大輔様：バンコクスリォン RC に所属しております。タイの中で唯一日本語で行う例会ですので、是非 

         機械が有りましたらご参加頂けたらと思います。 

 

   

 
奉仕委員会 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 岩上義明様：今年度ガバナー補佐を仰せつかりました。このコロナ禍に置きましてロータリー活動は大変な 

   ものになっています。『距離を取りながらも絆はそのままに』という言葉を胸にとどめて頂いて、皆様と 

   共にこういった難局を乗り切っていきたいと思います。 

       石井謙治様：今年度は大変厳しい年度になるかと思います。皆様からのご支援ご協力宜しくお願い致します。 

        

◇ 卓話  『私のロータリー活動と調査会社から見たミャンマービジネス』 

                            ヤンゴンロータリークラブ 木下陽康 様 

                                               

       今日は 3 つのテーマからお話させて頂きます。1 つはミャンマーとビルマという点から。ヤンゴンは首都では 

       ありませんが最も栄えている都市です。首都はネピドーになります。今後道路が整備されると ASEAN で関税 

 無に物流が出来るようになるベトナムから東西回廊が走る予定です。135 以上に少数民族が存在し 97％は仏 

 教です。ミャンマー人はとても穏やかでよく寄付をし目上を尊敬する人種です。そしてプライドがとても高い 

 のでその辺は気をつけて付き合わなければいけません。ビルマというのは日本語で正式には Burma と Myanma 

             (バマとミャンマ)になります。この二つは同じ意味です。 

2 つ目にミャンマーのロータリークラブですが、５つ有りまして、ヤンゴン RC は英語で例会を行います。今 

             後もクラブは増えていく予定です。 

       3 つ目のミャンマーのビジネスですが、テイセイン大統領が 2011 年に誕生しましてミャンマーが民主化しま 

 した。私は 2012 年委ミャンマーに渡りましたが当時はまだ兵士が街中にウロウロしていましたし、道路もボ 

  コボコでした。外国人に対しても規制が大変厳しかったです。現在は日本の ODA でインフラが整備され日本 

 の中古車が走っています。日本の会社もレストランも増えて日系スーパーも出来ました。私共は信用調査や市 

 場調査の事業を行っておりまして、企業情報やコンプライアンス等を調査しておりますがミャンマーでは我社 

  だけです。長期の軍事政権のせいで、スパイの疑いを掛けられ逮捕される可能性があります。現在人材派遣の 

  業務も始めまして、人材投与から送り出しまでやっています。それと最後にロヒンギャの問題ですが、そもそ 

  もベンガル人で彼らを連れてきたのはイギリス人で戦後処理をしなかった為に人権問題が起こりました。しか 

  し人権ビジネスが問題だと我々は見ています。騒げば寄付が集まるのに乗じてのビジネスではないかと思って 

  います。ミャンマーには他にも沢山の難民が居ますし、人さらいが横行し人身売買が行われています。実はロ 

  ヒンギャにも軍隊が有り、ミャンマーには沢山の武闘勢力が有りますが、その一つがロヒンギャです。彼らは 

 ビルマ語もしゃべりませんし、現地の人たちは怖くてロヒンギャには近づきません。外国の報道に偏りがあり 

 かなり見方は違っているものと思っています。 

◇ 講評                                                          山本直道会長 

 木下様素晴らしい卓話有難うございました。一面的に報道されているロヒンギャの問題には多くの気づきが有 

 りました。ビルマとミャンマーの違いも教えて頂き有難うございました。 

◇ 閉会の点鐘                                                       山本直道会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １２月１７日 クリスマス例会 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ８月２０日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月２７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月 ３日   １２：３０～１３：３０ 

 

◇ ８月１６日    休会 

◇ ７月１９日    休会 

◇ ７月２６日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月 ２日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月 ９日   夜間例会 

 
岩上義明様 石井謙治様 
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佐藤大輔様 

 
卓話：木下陽康様 
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